

## 令和5年度 「がん教育」講演会+意見交流会を実施しました。

R5.9.26

9月26日（火）に本校の石楠花ホールにおいて、岩手県立大船渡病院副院長 村上雅彦 先生をお招きして「がん教育講演会」を実施し、3学年生徒、管内小中学校や県立学校教員が参加しました。先生はがんの正しい情報を把握して行動することの重要性について強調するとともに、がん患者を支えるための様々な活動とその活動に自分が参加してがん患者から教えてもらったこと、先生ご自身ががんを治療した経験をもとにがん患者の気持ちや家族の気持ち、周囲の一言ががん患者の大きな助けになること、また災害医療や最新の放射線治療、医療ロボット利用した治療法など幅広い分野に渡って生徒にお話しいただきました。そしてがん患者が安心して生きていく社会の実現に向けて生徒自身が今できることをわかりやすく教えていただきました。講演会の後に管内の教職員や生徒も加わって「がん教育」の推進をテーマとして意見交流会を実施しました。生徒・学校・医療関係者の三者それぞれの立場からがん教育の在り方について熱心に意見が交わされました。



先生の柔らかかでわかりやすい説明に生徒も熱心に聞き入っていました。